

Kepala Balai Pemasyarakatan Kelas II Nusakambangan Hadiri Peresmian Gedung Baru Kejaksaan Negeri Cilacap

Rifki Maulana - XPRESS.CO.ID

Nov 19, 2022 - 12:01



Kepala Balai Pemasyarakatan Kelas II Nusakambangan Hadiri Peresmian Gedung Baru Kejaksaan Negeri Cilacap

Cilacap – Sebagai bentuk menjalin sinergi serta memenuhi undangan dari Kepala Kejaksaan Negeri Cilacap, Kepala Balai Pemasyarakatan Kelas II Nusakambangan Johan Ary Sadhewa menghadiri kegiatan peresmian Gedung kantor baru Kejaksaan Negeri Cilacap. di Jalan Tentara Pelajar, Kelurahan Tritih Kulon Kecamatan Cilacap Utara, Jumat (18/11).

Kegiatan tersebut dihadiri juga Kepala Kejaksaan Tinggi Provinsi Jawa Tengah, I Made Suarnawan, SH., MH., Bupati Tatto Suwanto Pamuji, Wakil Bupati Syamsul Auliya Rachman, Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap, unsur Forkopimda, serta para pejabat dan kepala OPD jajaran Pemkab Cilacap. Hadir pula para Kajari

dari wilayah eks Karesidenan Banyumas.

Dalam kegiatan ini Kepala Kejaksaan Tinggi Provinsi Jawa Tengah, I Made Suarnawan meresmikan Gedung baru Kantor Kejaksaan Negeri Cilacap. Peresmian ditandai penandatanganan prasasti dan pemotongan pita dan rangkaian bunga oleh Kajati

Di hadapan Forkopimda, I Made Suarnawan mengapresiasi sinergitas antara Pemkab Cilacap dengan Kejaksaan Negeri Cilacap. Dalam hal ini, dukungan yang diberikan Pemkab Cilacap amat besar artinya terhadap kelancaran pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Kejaksaan Negeri Cilacap.

“Mudah mudahan dengan diresmikannya Kantor Kejaksaan Negeri Cilacap dapat memberikan energi positif dan dapat meningkatkan kinerjanya kedepan. Sehingga dapat memberikan pelayanan hukum yang maksimal kepada masyarakat,” ujarnya.

Gedung Kejaksaan Negeri Cilacap dibangun dua lantai di atas lahan yang merupakan hibah dari Pemkab Cilacap berdasarkan perjanjian hibah Nomor 028/33/40/2020 dan nomor 01/M.3.17/CP1/11/2020 tanggal 4 November 2020. Pembangunannya dilaksanakan dalam dua tahap melalui APBD Kabupaten Cilacap TA 2021 dengan nilai Rp 9,5 milyar dan APBD 2022 senilai Rp 4,8 milyar. Pada tanggal 19 Oktober 2022 bangunan itu sudah di periksa Panitia Pemeriksa Hasil Pekerjaan (PPHP) dan dinyatakan selesai 100 persen.

Bupati Tatto Suwanto Pamuji dalam sambutannya menyatakan, pembangunan kantor ini adalah bentuk dukungan Pemkab Cilacap kepada Kejaksaan Negeri Cilacap. “Infrastruktur yang memadai menjadi salah satu faktor pendukung terlaksananya peradilan modern untuk mencegah terjadinya persepsi korupsi dan gratifikasi”, kata Bupati.

Dalam kesempatan yang berbeda, Kepala Balai Pemasyarakatan Kelas II Nusakambangan mengucapkan selamat atas peresmian Gedung kantor Kejaksaan Negeri Cilacap yang baru
“selamat dan sukses atas pembangunan gedung barunya, semoga dapat bermanfaat dan meningkatkan pelayanan hukum bagi masyarakat,” ungkapnya